



# 相農ニュース

2024 令和6年 10月30日号

ホームページに  
さらに詳しく掲載しています

<https://soma-ah.fcs.ed.jp>

## 相農祭が開催されました！！

10月19日（土）～10月20日（日）に相農祭が開催されました。今回は「全身全霊 相農魂 ～夢に向かって一歩ずつ！～」のテーマのもと、生徒たちが相農祭に向けて一生懸命、準備や練習を積み重ねてきました。相農祭ではその成果を十分に発揮し、今までにないほどの盛り上がりとなりました。

生徒たちも準備など大変でしたが、思い出に残る相農祭となり、大成功で終わることができました。



## 相農祭 1日目（芸能発表会）

10月19日（土）に相農芸能発表会が行われました。昭和3年から96年間受け継がれ、全校生徒が御神楽や相馬流山踊など6つの部門に分かれて披露しました。芸能発表会のために一生懸命に練習し、本番では緊張感が漂う中、多くの観客の皆様を魅了する素晴らしい発表会となりました。生徒達も達成感に溢れ、満ち足りた表情をしており、芸能発表会を楽しむことができました。

ご多忙の中ご協力いただきました、各部門のお師匠様や着付け協力者様本当にありがとうございました。



## 相農祭 2日目（一般公開、販売会）

10月20日（日）は一般公開、生産物・加工品販売会が行われました。コロナ規制解禁となった今回は、地域の皆様からも広くご来場いただき、例年を上回る賑わいとなりました。販売会では、朝から多くのお客様がお越しくださり、生産物はお昼ごろには完売し、加工品もほぼ完売しました。また、各クラス、学科で特色ある企画が催され、生徒だけでなくご来場者の皆様も笑顔で溢れていました。

ご来場、ご購入いただきました皆様、誠にありがとうございました。

